



# Jalonean por presencia de la GN

MARTHA MARTÍNEZ  
ENVIADA

DURANGO.- Aunque integrantes de Morena, del PRI y del PAN coincidieron en que la inseguridad no marcará la elección de hoy, dos mil 500 elementos de la Guardia Nacional y de la Secretaría de la Defensa Nacional vigilarán la jornada electoral.

El delegado del CEN del PAN en Durango, el diputado federal Ernesto Sánchez, dijo que esperan una jornada electoral pacífica.

El legislador coincidió ayer en que la presencia de la Guardia Nacional puede tener como objetivo la inhibición de la participa-

ción ciudadana en la jornada electoral.

“Tal vez la estrategia sea la inhibición de la participación ciudadana en la elección, porque es un estado que no está acostumbrado a tener Guardia Nacional es un estado que históricamente, de hace 15 años para acá, ha tenido un marco de seguridad importante”, afirmó.

La morenista Aracely Silerio, candidata a Síndico en la capital duranguense, dijo que la presencia de la Guardia Nacional y de la Sedena fue una solicitud de las y los candidatos a la dirigencia de su partido, incluido el secretario de Organización, Andrés Manuel López Beltrán.

La morenista coincidió en que la inseguridad no marcará esta elección.

No obstante, afirmó que la presencia de los 2 mil 500 elementos si es un contrapeso para frenar a las corporaciones policiacas locales, acusó, que son usadas por el Gobernador para intimidar a opositores.

“La verdad es que es un contrapeso en la intimidación, pero en el uso de las fuerzas públicas. ¿Por qué? Porque el estado utiliza sus fuerzas, ¿cuáles son sus fuerzas? La Fiscalía, la Policía Estatal y la Policía municipal. Si nosotros no tuviéramos ese contrapeso, créeme que estaríamos viviendo otro escenario en este momento”, afirmó.



**LUPA MILITAR.** Mientras la alianza PRI-AN cuestionó la presencia de dos mil 500 elementos de la Guardia Nacional y de la Secretaría de la Defensa, Morena agradeció el despliegue.